

An die Delegierten des Landesparteitags der FDP NRW 2. April 2022 in Duisburg



geboren am 30.07.1962

1981 Abitur

1985 BWL-Studium, Lausanne

1991 Eintritt in das Familienunternehmen

1992 Eintritt in die FDP

seit 1999 Rat der Stadt Arnsberg

seit 2015 Vorsitz Kreisverband HSK

seit 2017 Mitglied des Deutschen Bundestages

Lisbe Parketofreundinnen und Parketfreunde,

der nächste NRW-Landesvorstand stellt die Weichen für die Weiterentwicklung der FDP in Land und Bund. Wir Liberalen haben in den vergangenen fünf Jahren auf beiden Ebenen vieles erreicht und noch viel mehr vor.

Die Ausgangslage ist herausfordernd. Putins Angriff auf die Ukraine macht uns schmerzlich bewusst: Von Energiepolitik über Rohstoffstrategie bis Arbeitspolitik – jetzt muss die Wirtschaft gestärkt werden.

Deshalb möchte ich mich im Landesvorstand nicht nur für unseren Bezirksverband Westfalen-Süd stark machen, sondern auch für Mittelstand, Freihandel und Handwerk.

Mit meiner Frau Anja und unseren 3 Kindern lebe ich in Arnsberg im Sauerland. 1992 bin ich in die FDP eingetreten. Seit 2015 führe ich den Kreisverband der FDP im Hochsauerlandkreis und vertrete den Wahlkreis und den Bezirk Westfalen-Süd seit 2017 als Abgeordneter im Deutschen Bundestag – mit voller Überzeugung – heute wie vor 30 Jahren.

Ich bitte um Ihr Vertrauen und freue mich über Ihre Unterstützung.

The Carlo Chomen berg